
 教育長  部　長  課　長 課長補佐  係　長

 記録者 春原

　会　　議　　名 令和４年度　第１回佐久市学校給食南部センター運営委員会

　開　催　日 時 令和４年５月３１日（火）　午後４時００分～４時５０分

　会  議  場 所 学校給食南部センター　２階研修室

別紙（受付簿）のとおり

運営委員　１７名（出席：１４名　欠席：３名）

　議　　事　　録

1　開会 春原事業係長

2　課長あいさつ 栁澤学校給食課長

3　委嘱書交付 座席への配布

4　自己紹介 事務局より一巡

春原事業係長より説明

春原事業係長より説明。原案にて承認を受ける。

7　会長あいさつ 白鳥会長（中込小学校長）

8　会議事項 議事進行　白鳥会長

（１） 令和４年度佐久市学校給食南部センター給食会計予算（案）について

春原事業係長より説明

（質疑）

白鳥会長 ・色々なものが値上がりしているが、給食費で賄えるのか心配。

事務局 ・折からの物価高騰に対しましては、国からの経済対策が見込める、日々の献立を工夫し

現在は対応している。給食費については据え置きと考えている。

岸野小小林委員 ・歳入の節の列、３繰越金と４雑収入の金額が違っているが。

事務局 ・予算書作成時の転記ミスです。繰越金10,629円とあるのは13,492円に、雑収入37,659円

とあるのは8,278円に、それぞれ訂正をお願いします。

　そのほか、質問・意見等なし

（1）令和４年度佐久市学校給食南部センター給食会計予算（案）について承認される。

（２） 令和４年度学校給食の実施内容について

春原事業係長・和田栄養教諭・工藤栄養士より説明

6　令和４年度役員
の選任について

　出　　席　　者　

【南部センター】学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録

係

5　条例・施行規則
の説明



銭谷委員 ・子供の残食について、給食センターではどのくらいの量を想定しているのか？

事務局 ・それぞれの学年やクラスによっても残食に差があるため、どのくらいまでとは想定してい

ないが、クラスの傾向を把握しながら、学校訪問等の際に残さないよう話をしていく。

銭谷委員 ・給食はバランスの良いものであるので、小学校低学年のうちから食べ残さないように

指導していくことが良いと思います。

　そのほか質問・意見等なし

（2）令和４年度学校給食の実施内容について承認される。

その他 ・物資選定委員会について春原事業係長より説明

・衛生管理委員会について春原事業係長より説明

・学校訪問について春原事業係長より説明。

　　→本年度もコロナのまん延の心配があるため給食を食べずに実施します。

　全体を通して、質問・意見等

白鳥会長 ・昨年度の運営委員会の際に、センターの民営化が話題となったが、その後どうなったか？

事務局 ・今年度はセンター民営化は一旦保留とし、センターの統廃合を進めていきます。

9　閉会 春原事業係長

継続紙　Ｎｏ．１


